



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>42 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>321L</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Cannes

Appartement à louer (06400)

Square Mistral, situation exceptionnelle et belle vue mer, au pied des plages du Midi, et à deux pas des plus beaux sites (Suquet, vieux port, marché Forville, Rue d'Antibes, Croisette et Palais des Festivals) Appartement climatisé de 2 pièces de 42m<sup>2</sup>, terrasse 10m<sup>2</sup>, entièrement équipé, composé d'un séjour, une cuisine ouverte, 1 chambre avec un lit double, 1 salle d'eau Wifi gratuit Couchage 2 personnes Lave linge, lave vaisselle, frigo, congélateur, four + MO, accessoires petit déjeuner

*Square Mistral, exceptional location and beautiful sea view, at the foot of the beaches of the Midi, and a stone's throw from the most beautiful sites (Suquet, old port, Forville market, Rue d'Antibes, Croisette and Palais des Festivals) Air-conditioned 2-room apartment of 42m<sup>2</sup>, terrace 10m<sup>2</sup>, fully equipped, composed of a living room, an open kitchen, 1 bedroom with a double bed, 1 shower room Free Wi-Fi sleeps 2 people Washing machine, dishwasher, fridge, freezer, oven + MO, breakfast accessories*

## HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

